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COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTo DE PREVIDÊrucIn oo n/luruIcíPIo DE CAUCAIA

re RruuÃo EXTRAoRDTNÁRIa oo colurrÊ DE tNVESTIMENTos - 2023

Aos vinte e nove dias de janeiro de 2024, às 16:30h, através da plataforma Google Meet,
reuníram-se os membros do Comitê de lnvestimentos: Sra. Mirela Zaranza de Sousa, como
Presidente, Sra. Francisca Juliane Batista do Nascimento, como Membro, e o 5r. Guthemberg
Holanda Bezerra de Souza, como Membro.
A Presidente, Sra. Mirela Zaranza, abriu a reunião, mostrando o Relatório Enfoque Macro,
elaborado pela Bradesco Asset, em 191O112024. No cenário brasiieiro, destacaram-se a
divulgação de dados de atividade econômica referentes a novembro. O volume de serviços
prestados avançou O,4Yo na margem, com destaque para serviços financei;'os e crescimento
expressivo de serviços às famílias. Por sua vez, a expansão de L,3Yo das vendas do varejo
ampliado no período ficou concentrada em veículos e setores ligados à Black triday, sugerindo
reversão nas próximas leituras. Mesmo com o resultado favorável, esses dados seguem
apontando desaceleração no Último trimestre de 2023. Mesmo com as altas de indústria,
comércio e serviços, â atividade econômica ficou estável em novembro. Segundo o índice de
Atividade Econômica do Banco Central {lBC-Br), houve variação próxima a zero na margem no
mês, resultado superior às expectatívas, recuperando-se parcialmente após três meses
seguidos de queda. No cenário internacional, Atividade econômica nos EUA surpreendeu
positivamente em dezembro. As vendas no varejo registraram crescimento de O,6Yo no mês,
surpreendendo positivamente a mediana do mercado \0,4%l e acelerando em relação a
novembro (O,3%). O PIB chinês encerrou 2023 com crescimento de 5,2o/o, em linha com as
expectativas. Na margem, o aumento no último trimestre do ano foi de L,Lo/o, anle expansão
de L,So/o no trimestre passado.

A Presidente apresentou uma Notificação Extrajudicial, referente à Liquidação do Fundo
CATÂNA Fl RF e entrega dos ativos aos Cotistas. No documento, a BFL Gestora de Recursos
notifica os cotistas e solicita os dados dos representantes legais para formalizar o recebimento
de cotas do Fundo Austro Multisetorial Multíestratégia. Em resumo, como o IPMC era detentor
de 46,35Ya das cotas do Fundo Catânia, após a liquidação receberá 5.L47,40159568 cotas do
novo fundo e tornou-se cotistã obrigatoriamente, de forma passiva, do Fundo Multisetorial. A
Presidente encaminhou o documento pâra análise jurídica do Sr Bruno Barreto. O Comitê, de
forma unânime, concorda que toda e qualquer cota recebida de outros fundos deve passar por
análise jurídica especializada na área de fundos, a fim de resguardar as açôes que venham a
impactar no patrimônio do IPMC, tendo em vista gue não foi decísão de investir nesse tipo de
aplicação. O cadastro e formulários para o novo fundo tiveram gue ser preenchidos e
assinados, já que do contrário, não teríamos acesso aos extratos. Em relação ao fundo JTPrev,
a Presidente apresentou a convocação para AGC em 22/AUZA24. A pauta foi nova
prorrogação do píazo para liquidação do Fundo até 31107t2024, e autorizar a
Administradora a praticar todos os atos e procedimentos necessários. O IPMC votou a
favor dos dois pontos, já que a gestão busca esgotar as alternativas de recebimento
de valores investidos. Os cotistas agendaram uma visita às obras e reunião para a
data de 1910212024.
Após o preenchimento e nada mais a ser dito, eu, Francisca Juliane Batista do Nascimento,
lavro a seguinte ata que vai ser assinada por todos os presentes.
Caucaía-CE, 29 de janeiro de 2024-
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coMffÊ DE TNVESTTMENToS Do rNsTrruro DE pREVTDÊrucn oo uurutcípto DE cAUCATA

ze neurutÃo oRotruÁnra oo corutrÊ DE lNVEslMENTos -zoz4

Aos oito dias de fevereiro de 2O24, às 16:00h, através da plataforma Google Meet, reuniram-se os
membros do Comitê de lnvestimentos: Sra. Mirela Zaranza de Sousa, como Presidente, Sra. Francisca
Juliane Batista do Nascimento, como Membro, e o Sr. Guthemberg Holanda Bezerra de Souza, como
Membro.
A Presidente, Sra. Mirela Zaranza, abriu a reunião, apresentando o relatório Perspectiva Macro -
Fevereiro 2024, elaborado pela Bradesco Asset. Como destaques, o início deste ano seguiu marcado,
no quadro internacional, pelos sinais de continuidade da desinflação ao mesmo tempo em que há
desempenho relativamente favorável da atividade econômica. Nos EUA, a última reunião do Federal
Reserve marcou o que poderíamos chamar de mudança formal do víés de política monetária para uma
tendência de afrouxamento. A robustez da atividade na economia norte americana, de outro lado,
voltou a ser reforçada pelos dados do mercado de trabalho referentes a janeiro. Na área do Euro, a

situação pode ser considerada mais clara em relação às condições para o início do ciclo de ajuste da
taxa de juros. No cenário doméstico, o processo de queda de juros seguiu seu curso. O Copom voltou a
reduzir a taxa de juros em 50 pontos para 1.1,25% mantendo a sinalização que o mesmo ritmo deverá
ser mantido pelas duas reuniões seguintes. Por fim, em relação à política fiscal, o retorno dos
trabalhos no Congresso deverá ter como foco as medidas de elevação da arrecadação divulgadas no
final do ano passado. Em relação à carteíra do IPMC, o Comitê analisou o fechamento do mês de
ianeiro/2024, através do relatório de investimentos elaborado pela Lema Consultoria, gue mostra o
patrimônio decrescendo, encerrando o mês em RS 70.2O0.587,57 {setenta milhôes, duzentos mil,
quinhentos e oitenta e sete reais e cinquenta e sete centavos), com uma rentabilidade mensal de
0,26%. A carteira totalconta com72,23Yo de seu total em renda fixa, 9,36% em fundos estruturados,
7,640/o em renda variável, 3,79yo em fundos irnobiliários e 0,98Yo em investimentos no exterior. A
carteira para o ano de 2024 segue alinhada com os objetivos da gestão do IPMÇ que é obter a melhor
rentabilidade, com uma carteira mais conservadora, dando a liquidez necessária para o pagamento de
benefícios previdenciários.
Após o preenchimento e nada mais a ser dito, eu, Francisca iuliane Batista do Nascimento, lavro a
seguinte ata que vai ser assinada por todos os presentes.
Caucaia-CE,08 de fevereiro de 2024.
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